

Comenzamos 2023 con un número eminentemente social, un número que atiende a grandes problemas que tienen planteados nuestras sociedades y que, sin duda, deben ser tratados desde la Ciencia Económica en su vertiente más clara de ciencia de resolución de problemas económicos y sociales.

El número comienza con el trabajo de Bahar Bayraktar Sağlam: ““Empty Plates”: Impacts of Food Prices, Inequality and Trade on Malnutrition”, que aborda el problema de desnutrición y su relación con los diferentes niveles de ingresos utilizando datos de panel de 150 países en el periodo 1960-2018. El segundo artículo realizado por Elena Martínez-Tola y Luz de la Cal Barredo: “Strategies and Values Towards Co-Responsibility in Care in European Countries”, pone el acento en la conciliación laboral y familiar cuando hay presión sobre la familia y la mujer como los actores que realizan este rol. El tercero, de Eduardo Garzón Espinosa, Bibiana Medialdea García, Esteban Cruz Hidalgo y Carlos Sánchez Mato tiene por título “An International Empirical Study on the Fiscal Surplus from the Perspective of Sectoral Balances: Questioning the Current Fiscal Rules”, cuestiona las reglas fiscales actuales por no tener en cuenta la balanza por cuenta corriente.

A continuación, Fernando de la Cruz Prego con su artículo: “The role of the State in the 2030 Agenda: An Economic Policy Approach” nos ilustra sobre la gran importancia que tienen los Estados a la hora de conseguir los Objetivos de Desarrollo Sostenible a pesar de la posible incompatibilidad entre ellos y las diversas capacidades de actuación pública en términos de política económica. María Cruz Merino-Llorente, Noelia Somarriba Arechavala y Carmen García-Prieto, en el artículo “European Workers’ Health and Well-Being: Do Gender Gaps Persist Between 2010 and 2015?” nos ilustra sobre la evolución para los últimos años de las diferencias de género. Finalmente, Kunyan Zhu en “Drivers of Innovation and Development of Top Performing Agribusinesses in China” se centra en la zona rural de China en su análisis para ver cuáles son los impulsores del desarrollo y la innovación en los negocios de alto rendimiento en lo agrario.

Manuela A. de Paz Báñez
Directora de la revista